

Técnicos del metro inspeccionan los edificios de la Alameda próximos a la zona de obras

■ I. LILLO

MÁLAGA. Técnicos de la unión temporal de empresas (Ute) Acciona-Sando, adjudicataria del tramo Guadalmedina-Atarazanas del metro de Málaga (para llevarlo hasta el Centro) iniciaron ayer los trabajos para la inspección de los edificios ubicados en el radio de influencia de la traza, que discurre entre el puente de Tetuán y la confluencia de la Alameda Principal con la calle Torregorda, donde se ubicará la estación Atarazanas.

La constructora ha contratado para estas labores a la empresa especializada Cunningham Lindsey, que ya realizó estas tareas en los tramos anteriores. Según informó la Agencia de Obra Pública de la Junta de Andalucía, la inspección tiene por objeto analizar el estado de conservación de los inmuebles, para adoptar las medidas necesarias para el control, seguimiento y prevención durante la ejecución del subterráneo.

La Ute firmó la pasada semana con la Agencia de Obra Pública el acta de replanteo, el paso administrativo que permitirá iniciar la ejecución sobre el terreno a lo largo de los primeros días de mayo.